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Reunião do dia: 20 de julho  de 2004. 1 
  Horário: das 14:00 às 18:00 horas 2 
  Local: CSA. 3 
 4 
ENCAMINHAMENTOS QUE DEVEM SER DADOS PELA SECRETARIA EXECUTIVA:  5 
PRESENTES: Suely Vidigal – SESA/ISEP, Nilton Gianoto – SESA/ISEP, José Carlos Nogueira – Sindsaúde, 6 

Sadi Coutinho Filho – Funasa, Valdir Donizete de Moraes – Ecoforça e Carlos Patza – 7 
SESA/ISEP. Iniciou-se com a justificativa da ausência do Celso Rúbio, e, por conseqüência, fica 8 

prejudicada a apresentação do levantamento das questões referentes a Meio Ambiente e 9 

Vigilância Sanitária, objetos de deliberação nas últimas conferências nacionais e estaduais de 10 
saúde. Na seqüência, Carlos Patza inicia a exposição do tema resíduos hospitalares, onde expõe 11 
que na data de 21 de julho terá uma reunião com diversos representantes da SESA para propor o 12 
Plano de Gerenciamento de Resíduos da SESA. Quanto aos resíduos de VISA, existe legislação 13 
específica para o caso de interdição de produtos vencidos ou não, que pode-se cobrar do 14 
responsável do setor interditado. Sobre as unidades de saúde está previsto uma teleconferência, 15 
prevista para agosto, para tentar abranger o maior número de envolvidos. A SEMA já indicou 16 
dois representantes para atuar com a SESA. Suely enfatiza o problema de vacinas, saneantes, 17 
agrotóxicos e outros que podem estar acontecendo. José Carlos relata sobre problemas de 18 
medicamentos controlados presentes na escola. Carlos Patza enfatiza o risco do produto 19 
químico e, ainda, de vacinas descentralizadas para hospitais. Após a apresentação ficou definido 20 

pela Comissão que será pedido ponto de pauta para a reunião do CES/PR para apresentação 21 

desse Plano de Gerenciamento e anteriormente enviar uma síntese do projeto incluído aspectos 22 

da RDC 33. Carlos fala ainda das iniciativas diversas no estado. Carlos solicita informação 23 

quanto à questão do Iraí, o técnico Nilton Gianoto informa que pelo padrão de potabilidade a 24 

água está sob controle pela Sanepar, o ideal seria ter uma água livre das toxinas. A agenda 21 é 25 
fundamental. 26 


